
Der Bürgermeisterteilte mit, dass im Rahmen der Beratungen des 1. 
Nachtragshaushaltes auch die Thematik „Förderung der Schulsozialarbeit“ mit beraten 
werde. 
 


